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第５４１回 卓話・山岸しげる様     

 

 

 

                   

 

 

 

 

 
 

 
 
会長 加藤 博 

                                                       

皆様こんばんは 
本日は大変寒くお忙しい所ご出席ありがとうござ

います。 
本日の例会は卓話と言うことで山岸しげる先生に

はお忙しい所当クラブにご来訪いただきありがとう

ございます、 
先生には「日朝 日韓の歴史、社会、政治の経緯

を踏まえた日朝 日韓 
の将来」と言う題目でお話しいただける予定です。

日本と隣接していて大変関係のある国ですのでお話

が楽しみです。よろしくご指導お願い致します。 
ロータリーのことでは先週の６日（金）の午前10

時に高田幹事さん手配のもと別府公園にて今年度

12本目（私が１２代目の会長、1本目は萎沢初代会

長さんが万平公園に植えました。）の桜の植樹につい

て打合せを市の関係の方とそして橋本造園さんとし 
 

 
てまいりました。 
来週 18 日（水）11 時から植樹ですので別府公園

にぜひお集まりいただきたいと思います。 
その後先週もお話しいたしましたが、植竹知子社

会奉仕委員長さんが熊谷市まちづくりフォーラム、

中心市街地活性化シンポジウムのパネリストと言う

大役で出演します。その日１：３０より開催されま

すので私はもちろん皆様も出席いただけたらと思い

ます。南クラブにはこのように街づくりを真剣に考

えている人もいると言ういい情報を流していきたい

と思います。 
又、澤田パスト会長の新店舗が星川のシネブラウ

ザの所に明日オープンいたします。この不況でも新

店舗を出す、第一フローリストさんを応援すると同

時に南クラブの存在をアピールできるいいチャンス

ではないかと思います。 
最後になりますが、先日姉妹クラブアッパーヤラ

ロータリークラブに行った時、バナーと会報をいた

だいてきたのを報告例会の時出すのをわすれました

のでまわしたいと思います。 
以上であいさつをさせていただきます。 
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本日のプログラム ３月１８日（水） 移動例会 桜の植樹 
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 出 席 報 告 
 

例会日 ３月１１日      高田直樹 幹事 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２７  １２  １９ ０ ４４％ 

お客様・山岸しげる様 
    齊藤才子様 
 

 ニコニコ BOX 

  加藤公一副委員長 
 
加藤博会長・高田直樹幹事 
 本日はお忙しい所ご出席ありがとうございます。

山岸しげる先生、卓話お世話になります。ご指導

よろしくお願い致します。斉藤様本日ご出席あり

がとうございます。第１フローリストさん、新し

いお店開店おめでとうございます。頑張って下さ

い。 
棚澤正行会員 
 山岸しげる先生、本日はお忙しい中、南クラブへ

お越し頂きありがとうございます。本日は勉強さ

せて頂きます。 
萎沢利行会員 
 本日の卓話の講師をしていただく、山岸しげる様

のご来訪を歓迎致します。また、生田流のお琴の

先生をされている齊藤雅楽和(本名才子)様のご来

訪を併せて歓迎致します 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
岡部俊之会員 
 山岸先生しばらくです。何十年ぶりですか。卓話

の話楽しみにしています。 
島﨑次弘会員 
 今月の２２日の日曜日に、当社の取引先が体験宿

泊できるモデルハウスをオープンします。「きづく

りの家」と名付けて天然の無垢材や自然素材をふ

んだんに使い、アトピー・喘息・花粉症の改善に

非常に効果のある家です。実際に短期間で治った

例もあるそうです。興味のある方はぜひ説明会に

行って下さい。詳しくは島﨑までお願いします。 
高田直樹幹事 
 澤田さん！第１フローリスト星川店、開店おめで

とうございます。今回もお取引いただき、ありが

とうございます。ロータリーの友情に感謝致しま

す。 
山口茂会員 
 山岸しげる先生、寒い中を、ご来訪頂き、ありが

とうございます。本日の卓話大変楽しみに致して

おります。 
澤田將信会員 
 お世話になります。本日の卓話、山岸しげる様よ

ろしくお願い致します。また、当第１フローリス

ト星川店が、明日オープンする事になりました。

グートビル１Ｆです。高田様看板ありがとうござ

いました。明日オープン私は居ない。 
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↑ 本日のお客様 斉藤才子様と山岸しげる先生 
山岸先生に加藤会長よりお礼が渡される → 


